



■ Des chevaux et des hommes.

Émagny

« Des crins à la plume » de Guy Girard

« Des crins à la plume » est le titre du nouvel ouvrage que publie Guy Girard.

Après deux recueils de nouvelles, une saga de trois romans « Heureux les doux », « La veuve des Cernières » et « Les champs maudits » l'écrivain dont le lectorat prend de l'ampleur, répond à la demande de celui-ci qui souhaite le mieux connaître. Son premier ouvrage autobiographique « Phrases du temps » étant épuisé, l'auteur en extrait quelques anecdotes et en ajoute d'autres.

« Des crins à la plume » n'est pas une simple reprise des premiers ouvrages. Il en

est la sublimation. L'écriture a pris de la légèreté et de la poésie, l'histoire, de l'épaisseur et de philosophie. Portraits, tableaux, moments de vie des uns, des autres, qui pourraient être les nôtres : la famille, la musique et les roses, les Montbéliardes et les chevaux. La superbe couverture de l'ouvrage représente « Love me » sa dernière poulinière. « Aime-moi, c'est le vœu de tout écrivain, parce qu'écrire, c'est chercher à être aimé ». La tendresse qui baigne la vie de cet homme et son humanisme transportent le lecteur dans un univers de simplicité et de sérénité.

 Prix : 18 €.